

30. August 2016

---

## **Ersatzwahl für Vizeammann, Gemeinderat und Schulpflege**

Durch den Rücktritt von Roland Probst als Gemeinderat und Vizeammann sowie von Cécile Meier als Mitglied der Schulpflege sind für den Rest der laufenden Amtsperiode 2014/2017 entsprechende Ersatzwahlen erforderlich.

### Schulpflege

Der Sitz in der Schulpflege konnte in stiller Wahl besetzt werden. Nachdem innert Nachmeldefrist keine weiteren Nominierungen eingegangen sind, hat das Wahlbüro

- Pieren, Gabriela, 1971, Schmitteweg 21, von Adelboden BE und Selzach SO

als Mitglied der Schulpflege für den Rest der laufenden Amtsperiode gewählt. Sie ersetzt Cécile Meier in dieser Funktion ‚per sofort‘.

### Gemeinderat

Innert Frist wurden für den 1. Wahlgang der Ersatzwahl eines Mitglieds des Gemeinderates angemeldet

- Kohler, Gabriel, 1963, von Birmenstorf AG und Sumiswald BE, wohnhaft am Rietereweg 7, angemeldet durch IG Birmenstorf
- Rothlin, Urs, 1967, von Wangen SZ, wohnhaft an der Schinebuelstrasse 16, angemeldet durch FDP

### Vizeammann

Innert Frist wurde für den 1. Wahlgang Ersatzwahl Vizeammann angemeldet

- Zangger, Cordula, 1959, von Messen SO, wohnhaft an der Oberhardstrasse 22, gewählte Gemeinderätin, parteilos

Der erste Wahlgang Ersatzwahlen Gemeinderat und Vizeammann findet am 25. September 2016 statt. Als Gemeinderat kann dabei jede stimmberechtigte Person (volljährig, Schweizer/in und in Birmenstorf wohnhaft) gültige Stimmen erhalten. Als Vizeammann kann nur gültig Stimmen erhalten, wer als Gemeinderat gewählt wird oder schon Mitglied der Behörde ist. Bitte beachten Sie die entsprechenden Hinweise auf dem Wahlzettel. Bei Fragen hilft die Gemeindekanzlei gerne weiter (056 201 40 65). Die Stimmberechtigten finden das Wahl- und Abstimmungsmaterial in den nächsten Tagen in ihren Briefkästen.

---

## **Blick in die Alpen mit Untertiteln**

Ab dem Bollerei (Standort der ref. Kirche in unserem Dorf) bietet sich eine Aussicht in die Alpenwelt vom Glarnerland bis ins Freiburgische.

Aus verschiedenen Hinweisen aus der Bevölkerung ist die Idee entstanden, dieses Panorama mit einem ‚Alpenzeiger‘, quasi mit Untertiteln zu versehen.

Die Tafel soll den Besucherinnen und Besuchern bei schönem Wetter Detailinformationen zur gewonnenen Aussicht vermitteln und bei schlechter Witterung mindestens helfen, die Orientierung zu wahren.

Dieses im doppelten Sinne weitsichtige Projekt wird durch die Raiffeisenbank Lägeren-Baregg finanziell und durch die Ref. Kirchgemeinde mit der ‚Standortbewilligung‘ unterstützt. Schon an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön.

Der Alpenzeiger wird im Herbst 2016 eingeweiht. Das Datum teilen wir gerne noch mit.